

Ciudad: _____ Fecha: _____

Querida: _____

Espero que al recibir esta carta te encuentres muy bien. Hace tiempo que no hablamos, y me he estado acordando mucho de ti últimamente. A lo largo de los años, hemos compartido tantos momentos especiales que sería imposible olvidarlos. Recuerdo con mucho cariño todo lo que vivimos juntas y lo mucho que significaron para mí esos tiempos.

Además, no puedo dejar de mencionar lo bien que siempre me ha tratado tu familia. Cada vez que he tenido la oportunidad de estar con ustedes, me han hecho sentir como en casa, y eso es algo que siempre voy a llevar en mi corazón. Tienes una familia maravillosa, y siempre he admirado la forma en que se apoyan mutuamente.

Sé que la vida a veces nos lleva por caminos distintos y que, por diversas razones, no hemos podido vernos tanto como antes. Sin embargo, quiero que sepas que sigo esperando con muchas ganas el día en que podamos reunirnos y ponernos al día en persona. Nada me haría más feliz que volver a compartir un buen momento contigo, como lo hacíamos antes.

Me encantaría saber cómo estás y qué ha sido de tu vida en estos últimos tiempos. Si tienes la oportunidad, respóndeme a esta carta, ya que me alegraría mucho saber de ti. A veces, una simple charla con una amiga querida es suficiente para iluminar el día, y realmente me haría muy feliz tener noticias tuyas.

Te mando un fuerte abrazo, con todo el cariño y la esperanza de que pronto podamos vernos.

Con todo mi afecto,

Firma: _____

Nombre: _____

Información de contacto: _____